

II. AUTORIDADES Y PERSONAL

B. Oposiciones y concursos

ADMINISTRACIÓN LOCAL

23935 *Resolución de 21 de diciembre de 2022, del Ayuntamiento de Palenciana (Córdoba), referente a la convocatoria para proveer varias plazas.*

En el «Boletín Oficial de la Provincia de Córdoba número núm. 234, de fecha 9 de diciembre de 2022, así como en el «Boletín Oficial de la Provincia de Córdoba» número núm. 242, de fecha 21 de diciembre de 2022 relativo a corrección de errores en la plaza de Arquitecto/a a tiempo parcial, se han publicado íntegramente las bases que han de regir las convocatorias para proveer las siguientes plazas:

Una plaza de Arquitecto/a a tiempo parcial, perteneciente a la escala de Administración Especial, subescala técnica, grupo A1, mediante el sistema de concurso, en turno libre.

Una plaza de Arquitecto/a Técnico a tiempo parcial, perteneciente a la escala de Administración Especial, subescala técnica, grupo A2, mediante el sistema de concurso, en turno libre.

Dos plazas de Auxiliar Administrativo de atención al público, pertenecientes a la escala de Administración General, subescala Auxiliar, grupo C2, mediante el sistema de concurso, en turno libre.

Una plaza de Responsable de Limpieza, de la plantilla de personal laboral fijo, a cubrir por el sistema de concurso, en turno libre.

Dos plazas de Peón de Limpieza a tiempo parcial, de la plantilla de personal laboral fijo, a cubrir por el sistema de concurso, en turno libre.

Una plaza de Director/a guardería, de la plantilla de personal laboral fijo, a cubrir por el sistema de concurso, en turno libre.

Una plaza de Tutor/a de educación infantil, de la plantilla de personal laboral fijo, a cubrir por el sistema de concurso, en turno libre.

Dos plazas de Auxiliar puericultura a tiempo parcial, de la plantilla de personal laboral fijo, a cubrir por el sistema de concurso, en turno libre.

Una plaza de Técnico/a deportivo, de la plantilla de personal laboral fijo, a cubrir por el sistema de concurso, en turno libre.

Tres plazas de Socorrista, de la plantilla de personal laboral fijo, con un contrato fijo-discontinuo, a cubrir por el sistema de concurso, en turno libre.

Una plaza de Portero/a piscina, de la plantilla de personal laboral fijo, con un contrato fijo-discontinuo, a cubrir por el sistema de concurso, en turno libre.

Una plaza de Peón de Jardinería, de la plantilla de personal laboral fijo, a cubrir por el sistema de concurso, en turno de reserva a minusválidos.

Una plaza de Técnico/a de Guadalinfo, de la plantilla de personal laboral fijo, a cubrir por el sistema de concurso-oposición, en turno libre.

Se ha enviado, asimismo, un extracto de la convocatoria en el «Boletín Oficial de la Junta de Andalucía» en fecha 12 de diciembre de 2022.

El plazo de presentación de solicitudes será de veinte días hábiles, a contar desde el día siguiente de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Los sucesivos anuncios de esta convocatoria, cuando procedan de conformidad con las bases, se publicarán en el «Boletín Oficial de la Provincia». Asimismo, se publicarán

en la sede electrónica del este Ayuntamiento (dirección <https://sede.eprinsa.es/palencia>)
y en el Tablón de Anuncios.

Palenciana, 21 de diciembre de 2022.–El Alcalde, Gonzalo Ariza Linares.